
公益社団法人愛知県医師会 第 32回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 4年 2月 24日 (木)午後 2時 30分～午後 4時 35分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 ll女  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  柏 田  樹

※小出理事遅刻のため、承認事項 1～2及び協議事項 4については出席者 24名 (う ち理

事 18名 )にて審議した。

※細川理事離席のため、協議事項 4については、出席者 23名 (う ち理事 17名 )イこて審

議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上

(10名 )の 出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達してい

ることを確認した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

―承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)愛知県介護保険審査会委員の推薦について

樫尾理事より説明され、標記審査会の委員を資料の通り推薦することが承認され

た。

(2)健康保険傷病手当金等審査医師 (精神科)の推薦について

樫尾理事より説明され、標記審査医師として精神科の森 美緒先生、近藤三男先

生を推薦することが承認された。
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(3)健康保険 レセプ ト内容点検等に係 る審査医師 (整形外科)の推薦について

樫尾理事 より説明され、標記審査医師として整形外科の高松浩一先生を推薦する

ことが承認 された。

(4)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員 (保険医代表)の推薦について

樫尾理事 より説明され、標記委員会の委員 として原田昌俊先生を推薦することが

承認 された。

(5)愛知県障害者介護給付費等不服審査会及び愛知県障害児通所給付費等不服審査会委員

の推薦について

樫尾理事より説明され、標記審査会の委員として寺本 隆先生、柴田正人先生を

推薦することが承認された。

2.委員会 。部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長 より、以下の No.1～ 4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認 された。

3。 人事案件について

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了承

された。

― 協議事項一

4.第 190回 (臨時)代議員会決議文 (案)〔3/19(土 )〕 について

大輪理事より、決議文 (案)が読み上げられ、その後意見交換がなされた。一部文

言の修正を行い、次回理事会に提出することとなった。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 3/4(金)

学校法人電波学園あいちビジネス専

門学校の日本医師会認定医療秘書養

成に関する運営委員会

6階研修室
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

2 3/29(火)
「現代医学」誌 69巻 1号座談会 6階研修室

小寺理事

大輪理事

3 4/1(金 )

愛知県医療事故調査等支援団体等連

絡協議会

グランコー ト名古

屋

渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

4 7/9(土)

令和4年度愛知県医師会医療安全支援

センター (苦情相談センター)事例検

討会 (第 1回 )

東別院ホール
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源 )理事

5。 その他
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―報告事項一

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1 日医医療政策会議 (肥B会議)〔 2/18(金 )〕 について

(日 本医師会主催 :愛知県医師会館)

柵木会長より、令和 2。 3年度医療政策会議報告書 (案)において「新しい時代 (with

コロナ)に社会保障と経済はどう変わるのか」について、議論したと報告された。

日医医療情報システム協議会 (肥B会議)〔 2/19(土)・ 2/20(日 )〕 イこついて

(日 本医師会主催 :WEB開催 )

田那村理事より、「Ⅲ 医療 ICTの サイバーセキュリティ」セ ッションにおいて、

内 F各弓官房内 F各弓サイバ~セキュリティセンター (NISC)、 IPAセ キュリティセンター

及び 日本医師会情報システム課より、サイバー攻撃の現状 とその対策について講

演があったと報告 された。また、「Ⅳ 地域医療情報連携ネ ットワーク」。「V新 し

い時代の診療形態」セ ッションにおいて、各医師会 。医療機関より取 り組みにつ

いて報告があったと報告 された。

【本会関係会議について】

3.調査室委員会(WEB会議)〔2/21(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

大輪理事より、代議員会の決議文 (案)について、令和 4年度診療報酌‖改定の個別

改定項目について議論したと報告された。

4.人事委員会 〔2/17(木 )〕 1こ ついて

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本理事会の最後に協議事項 と合わせ

て報告すると発言 された。

5.愛知県広域予防接種事業運営委員会 〔2/21(月 )〕 1こ ついて

(801会議室)

田那村理事より、間違い報告書のコメン トについて修正がなされたことが報告さ

れた。また、愛知県より、令和 4年 4月 より実施 される HPVワ クチンの個別働奨

について説明があり、津村副委員長 より定期接種における住民票転出 日の対応に

ついて提案があったと報告 された。

6.医療安全姑策委員会 〔2/15(火 )〕 について

(8階会議室)

渡邊 (源)理事より、令和 4年 2月 分委員会提出木安件、29件 (新規 18件、解決 11

件)について検討 したと報告 された。
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7.愛知県医師会剖検システム運営協議会 〔2/17(木 )〕 について

(名 古屋東急ホテル )

渡邊 (源)理事 より、運営状況 (決算報告 )、 令和 3年 (1月 ～12月 )の症例報告 (7件 )

等を行ったと報告 された。

8.治験審査会 〔2/18(金 )〕 について

(804会議室)

渡邊 (源)理事より、継続審査案件 (ク ローン病 1件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性大

腸炎・クローン病 1件)について、すべて承認されたと報告された。

9.認知症地域医療研修検討委員会 (WEB会議)〔2/21(月 )〕 イこついて

(804会議室)

松浦理事より、次年度の認知症地域医療研修事業の研修 日程、医療従事者認知症

封応力向上研修は、1回につき定員を 50名 に限定 し、1グループ 5名 で可能な限

リグループワークを実施することが決定 したと報告 された。

10.講 演会 。研修会等について

柵木会長 より、下記 No.1～配3の本会研修会は資料により報告とすると発言された。

【行政、その他関係団体等会議について】

11.東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 〔2/21(月 )〕 について

(東海北陸厚生局主催 :東海北陸厚生局)

浅井副会長より、2月 の保険医療機関・保険薬局の医科では新規 8件、開設者変

更 5件であったと報告された。

12.被害者サポー トセンターあいち令和 3年度第 2回理事会(WEB会議)〔2/17(木 )〕

について

(被害者サポー トセンターあいち主催 :WEB開催)

細川理事より、標記団体の建て付けについて解説がなされた。また、会議の中で

は被害者・家族へのサポー ト件数等の令和 4年度事業報告がなされたと報告され

た。
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No. 開催 日 名称 出席者教等 担当理事

1 2/19(土) 令和 3年度感染症及び結核講演会 91名
田那村理事

西脇理事

2 2/19(土)

第 3回摂食・廉下機能支援に関する研修会

【WEB会議】
177名

松浦理事

大石理事

3 2/20(日 )

令和 3年度愛知県医師会調査室委員会勉強

△
ム

44名
大輪理事

加藤理事



13.令和 3年度第 2回愛知県救急業務高度化推進協議会作業部会 (書面開催)について

(愛知県防災安全局主催 )

細川理事より、DNAR事案に係 る事後検証体制について、ビデオ硬性挿管用喉頭鏡

を用いた気管挿管のための運用試験実施基準について、指導救命士制度について

議論 したと報告 された。

14.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 3年度第 7回運営委員会

〔2/9(水 )〕 について

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち)

細川理事より、インフルエンザワクチン接種補助券処理数について報告があった

と報告された。

15.愛 知県移動支援モデル事業推進会議 〔2/18(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県生涯学習推進センター)

大石理事より、令和 3年度の取組概要 と令和 4年度の取組計画についてモデル事

業参加の 6市町から報告があったと報告 された。また、コロナ禍の影響で事業の

進んでいない地区もあるが、この事業は令和 4年度が最終年度のため実証 し、令

和 5年度以降に繋げることになつたと補足説明された。

【その他事項について】

16,その他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

17.宿泊療養施設のオンコール体制 【2/21(月 )～ :岡本監事・河村理事】について

岡本監事、河村理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や忠者への封

応についての現状が報告された。
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以上で本 国の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令 和 4年 2月 24日


